## Neues Vereinslogo: Clubname CCA

## Senioren Computer Club (SCC) Alzenau: Neuerungen

ALZENAU. Gemeinsam tagten die Vorstandsmitglieder des Senioren-Computer.Clubs (SCC) und Vertreter der ZACK-Gruppe (Zu-Alzenauer Computer künftiger Klub - kurz: CCA). Eingangs erläuterte der federführende Tutor Siegfried Schmidt, dass der ursprüngliche Zeitplan in Sachen Modernisierung und Verjüngung des Vereins zwar nicht ganz eingehalten werden konnte, sich an den Zielen der ZACK-Initiative aber nichts geändert hat. Der Verein muss seine umfangreichen Schulungen und Aktivitäten über eine nochmals verstärkte Außenwirkung bekannt machen, heißt es. Mit mehr Medienpräsenz, unserer neuen Homepage sowie regelmäßigen und langfristig bekannt gemachten Club- und Themenabenden mit interessanten Themen können wir auf uns aufmerksam machen und neue Interessenten gewinnen.

Schmidt die neue Webseite des CCA mit Logo (Begrüßungsseite) vor und demonstrierte die vielfältigen Möglichkeiten der neuen, mit WordPress gestalteten Homepage. Interessierten ist es damit künftig möglich, über die Homepage Schulungen/Club-Aktivitäten auszuwählen und direkten Kontakt mit dem Verein aufzunehmen, um ihr Interesse zu bekunden. Die Arbeiten an der Homepage werden unter Schmidts Administration arbeitsteilig von Gerhard Faller, Hans Kullmann und Arno Popp vorgenommen - sie mittlerweile weit fortgeschritten. Geplant ist die Erstfassung der Homepage bis zur Sommerpause abzuschließen, so dass

Anschließend stellte Siegfried

sie dann vom Vorstand freigeben und veröffentlicht werden kann.

Die Pflege der Homepage obliegt sodann den Homepage-Verantwortlichen, wobei geplant ist, dass die Schulungen und sonstigen Aktivitäten von den Tutoren bzw. Organisatoren der Veranstaltungen - nach einer Homepage-Schulung - selbst eingestellt werden. Die neue Homepage soll nach der Sommerpause freigeschaltet werden. Den Mitgliedern wird gleichzeitig mitgeteilt, dass die neue Webseite geschaltet ist und die alte automatisch auf die neue umgeleitet wird. Auf der neuen Homepage werden alle von den Tutoren angebotenen Schulungen gelistet, auch wenn sie derzeit mangels ausreichender Teilnehmerzahl nicht stattfinden.

Das neue Vereinslogo beinhaltet den Clubnamen CCA und ist einfach und neutral gestaltet. Es erscheint auf jeder aufgerufenen Homepageseite und wird auch in die neue AlzenauApp übernomendgültige Das (Schriftgröße, Schriftfarbe, Hintergrund) wird von der ZACK-Gruppe noch vervollständigt und dann vom Vorstand beschlossen. Die Ansprechperson für die Kontaktaufnahme über die Homepage (Posteingangsstelle) muss noch festgelegt werden. Die verantwort-Person (Vorstand/Homepage-Verantwortlicher) muss entsprechende Anfragen dann - wie jetzt auch schon - an die zuständigen SCCler weiterleiten. Diese Aufgabe sollte in einer Hand liegen und nicht auf mehrere Personen verteilt werden, um Einheitlichkeit sicherzustellen.

Lei./B.H./SCC Alzenau